



Bienvenido al Devocional

AMAR LA PALABRA. APRENDER LA PALABRA.
VIVIR LA PALABRA.



**“Que habite en ustedes
la palabra de Cristo con
toda su riqueza”** Colosenses 3:16a

Para que tu vida cambie a través del estudio de la Biblia, no necesitas tener muchas ayudas didácticas o programas especializados de estudio Bíblico. Incluso, si estuvieras en una isla desierta con solo una Biblia, podrías usar el método que vas a aprender en este devocional.

Ayer te dije lo importante que es para ti meditar en la Palabra de Dios. Porque Dios dice que si meditas en su Palabra, prosperarás y tendrás éxito. **Mira un método que puedes utilizar para meditar en la Palabra de Dios de una manera que va a agradar a Dios.**

Ese método es “Pronunciando”, es muy fácil para meditar en la Biblia y obtener hasta la última gota de la nutrición espiritual que puedas sacar de ella. **Comienzas leyendo un versículo una u otra vez. Cada vez que leas el**

versículo, enfatizas en una palabra diferente. Es una manera sencilla para empezar a desbloquear tu mente para la Palabra de Dios. Tú lo puedes hacer, no importa si es la primera vez que lees la Biblia. Es súper sencillo pero poderoso. Porque obtendrás diferente perspectiva cada vez que enfatizas en una palabra diferente.

Por ejemplo tomemos la primera parte de Colosenses 3:16. El versículo dice “**Que habite en ustedes la palabra de Cristo con**

toda su riqueza”. La primera vez que leas el versículo, haz énfasis en la palabra “Que” Y piensa, ¿Qué quiere decir ‘**que**’? **Eso significa dejar que suceda. Significa dar permiso. Abro la puerta. Es una decisión. El estudio de la Biblia empieza con una decisión. Tengo que decidir que habite en mí la palabra de Dios con toda su riqueza.**

Luego lees el versículo de nuevo haciendo hincapié en la palabra “**Habite**” **La palabra habitar, significa que tengo que dejarla entrar y que resida. Cuando**

alguien habita conmigo, significa que se está mudando conmigo. Habitar significa que voy a dejar que la palabra de Dios viva en mí. Y sólo puedo hacerlo si habito o medito o pienso en la palabra de Dios una y otra vez durante el día e incluso por la noche.

Luego enfatizas en la tercera palabra del versículo, “en” En otras palabras, no sólo a tu alrededor. Que habite en ustedes y en tu casa la palabra de Dios. Significa que la tengan en tu corazón, en tu alma, y en tu mente. Después sigues con la

cuarta palabra del versículo, “ustedes” En otras palabras, es para mí. Esta no es una instrucción para mi pastor, esta no es una instrucción para un misionero, esta no es una instrucción para un maestro de escuela dominical.

Continuas con la quinta palabra del versículo, “palabra” Ahora, por supuesto, que es importante dejar que Cristo habite en mí por su espíritu, pero también es necesario, dice la Biblia, que Cristo habite en mí a través de su Palabra.

Luego sigues con la siguiente palabra del versículo, “**Cristo**” Ahora, la palabra de Cristo no es lo que algún filósofo o algún gurú de la farándula dice o piensa. Pero si paso más tiempo viendo las redes sociales que leyendo la Biblia, entonces voy a dejar que la palabra del mundo habite en mí con toda su riqueza.

La siguiente palabra del versículo es “**toda**” no es un poco, no es lo que merezco, no es lo que necesito, es toda. **En el griego la palabra toda, significa TODO.**

Y por último vemos la palabra “riqueza” Y me detengo y pienso ¿Qué significa eso de riqueza? Bueno, yo podría pensar, ¿Qué es lo opuesto de riqueza? Pobreza. Que no habite la pobreza en mí, sino que habite la riqueza. En otras palabras, riqueza significa extravagante, profundamente, de manera que embellece mi vida, que edifica mi vida.

¿Ves las grandes joyas que has descubierto en este pasaje solo con hacer énfasis en cada palabra?

*No necesitas tener
un diploma del
seminario, o una
gran biblioteca o
herramientas de
referencia.*

*¡Tú puedes hacer
esto!*

Palabra Rhema:

Para el que cree todo es posible, y todo lo que se propongan lo podrán lograr.

Búscanos en las redes sociales como Carismática Integral.

Predicaciones en vivo desde la ICI los domingos a las 10:00 am. Sintoniza por google radio integral en ¡vivo!

**Ofrendas o aportes #3174319791  Banco de Bogotá
cuenta corriente #487294373. <https://radiointegral.org/>**